



ACTA DE SESION ORDINARIA ABRIL 2025 # 02

En la Parroquia Chura, Cantón Quininde, Provincia de Esmeraldas el día lunes 05 de mayo del año 2025 siendo las 10:40 am, en la sala de sesiones del Gad Parroquial de Chura se reúnen las autoridades de la Junta Parroquial en pleno para llevar adelante la Sesión Ordinaria correspondiente a la segunda del mes de abril, de acuerdo a lo establecido en el **Art. 70.-** del Cootad Atribuciones del presidente o presidenta de la junta parroquial rural.- Le corresponde al presidente o presidenta de la junta parroquial rural:

c) Convocar y presidir con voz y voto las sesiones de la junta parroquial rural, para lo cual deberá proponer el orden del día de manera previa.

Art. 318 del Cootad.-Sesión ordinaria. Las juntas parroquiales rurales se reunirán dos veces al mes como mínimo. En todos los casos, la convocatoria del ejecutivo del respectivo Gobierno Autónomo Descentralizado se realizará con al menos cuarenta y ocho horas de anticipación a la fecha prevista y se acompañará el orden del día y los documentos que se traten.

Una vez instalada la sesión se procederá a aprobar el orden del día, que podrá ser modificado solamente en el orden de su tratamiento o incorporando puntos adicionales, por uno de los miembros con voto conforme de la mayoría absoluta de los integrantes; una vez aprobado con este requisito, no podrá modificarse por ningún motivo caso contrario la sesión será invalidada. Aquellos asuntos que requieran informes de comisiones, informes técnicos o jurídicos, no podrán ser incorporados mediante cambios del orden del día.

Orden del día a tratar es el siguiente:

- 1) Registro de Asistencia.
- 2) Constatación del Quorum.
- 3) Instalación de la sesión.
- 4) Aprobación del orden del día.
- 5) Revisión y aprobación del acta de sesiones ordinaria anterior.
- 6) Informe de actividades desarrollada por la Sra. Holanda Bravo Mora (Presidenta del GADPRCH).
- 7) Lectura oficios enviados y recibidos
- 8) Entrega de informes de los señores vocales, mes de Abril.
- 9) Asuntos Varios.
- 10) Acuerdos y Resoluciones.

1.- REGISTRO DE ASISTENCIA

La Secretaria-Tesorera Rocío Buenaventura Arce, entrega la asistencia a las autoridades presente y proceden a registrar sus (firmas).

(Vicepresidente) Walter Mero Rivera, (Vocales) Gonzalo Bravo Cantos, Katherine Esterilla Quiñonez y Yuver Delgado Vélez.



2.- CONSTATAACION DEL QUORUM

Art. 320 COOTAD Quórum.- Las juntas parroquiales rurales podrán reunirse para adoptar decisiones válidamente en cualquier clase de sesión, con la presencia de la mayoría absoluta, conformada por la mitad más uno de los miembros del órgano legislativo, salvo lo dispuesto en este Código.

Con la asistencia de los (vocales), Walter Mero Rivera (vicepresidente), Gonzalo Bravo Cantos, Katherine Esterilla Quiñonez, Yuver Delgado Vélez, la señora presidenta Holanda Bravo Mora, actúa como secretaria la Ing. Roció Buenaventura Arce.

3.- INSTALACION DE LA SESION

La señora presidenta Holanda Bravo Mora; se presta a saludar a los señores vocales expresa; compañeros estos días con noticias alentadoras y otras malas, la delincuencia no arrebató un comunero donde es lamentable lo sucedido como autoridades nosotros no podemos dar punto de vista, la seguridad nuestra y de nuestras familias debemos protegerlas.

La alentadora se logró una importante gestión donde el GAD Municipal entregó a favor de la parroquia Chura las 3.6 hectáreas.

Les invito a seguir trabajando gestionando beneficios para las comunidades. Gracias por su asistencia y de esta manera dejó instalada esta sesión.

4.- APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA

La secretaria da lectura al orden del día el mismo que es puesto en consideración y aprobado por las autoridades presentes sin ninguna observación.

5.-REVISIÓN Y APROBACIÓN DEL ACTA DE SESIONES ORDINARIA ANTERIOR

La secretaria da a conocer al cuerpo colegiado el acta de sesiones anterior para ser revisada, las autoridades proceden a (FIRMAR) sin ninguna observación.

6.- INFORME DE ACTIVIDADES DESARROLLADA POR LA SRA. HOLANDA BRAVO MORA (PRESIDENTA DEL GADPRCH).

En este punto la señora presidenta informa a los señores vocales las actividades, realizadas; Empezamos estos últimos quince días del mes de abril, con mejoramiento de la vía J3 – Chura siendo esta vía jurisdicción de la Parroquia Viche y en consideración que el Presidente del GAD Richard Solórzano es Consejero Provincial cedió, a colaborar en este mejoramiento, como gad Parroquial Chura, nos pusimos de acuerdo para aportar en alimentación, combustible y compra del material pétreo.

Gabarra se paralizó por fallas de motores se autorizó proceso de adquisición de repuestos y mano de obra.

Como es de conocimiento de ustedes se desarrolló minga de limpieza de espaldares, participaron la Teniente Político, grupo de Jóvenes en acción, en los sectores de Chura-San Carlos.

Alcalde con su equipo técnico desarrollo en la cabecera Parroquial exposición de la definición del áreas de las 3.6 hectáreas, donde la comunidad dio a conocer punto de vista como considerar en este espacio construcción de la Unidad Bomberil y mercado.

Luego nos trasladamos al recorrido, avanzamos a UVE a identificar necesidades como construcción de un puente y mejoramiento de escuela. Se visitó familia donde deslizamiento de tierra da inseguridad a su vivienda el señor Alcalde le recomendó colocar sacos con arena y se comprometió a entregar cemento para mayor seguridad.



Las comunidades contentas por la visita del señor Alcalde y su equipo Técnico lo que permitió brindar seguridad de atención a las comunidades.

A más de escuchar al Abg. Daniel de como avanza el trámite de escrituras de los propietarios de la cabecera parroquial expreso que avanza y que tengamos un poco de paciencia.

Maquinarias del Gad Municipal continúan en sectores de la parte Sur realizando mejoramiento de vía.

Me llamaron a reunión donde se presentaba inconveniente en el avance del Proyecto de Riego en el Recinto Chiva, propietarios de fincas (Bone-Torres) se sentían afectado con este Proyecto, pero se ha logrado subsanar este malestar.

7) LECTURA OFICIOS ENVIADOS Y RECIBIDOS

En este punto por secretaria, se da lectura a las solicitudes recibidas y enviadas, Se han recibido peticiones por parte de docentes de escuelas solicitando el mejoramiento de las escuelas.

La máxima autoridad Lcda. Holanda Bravo, solicita a la secretaria-Tesorerera iniciar un proceso de adquisición de materiales y mano de obra.

8) ENTREGA DE INFORMES DE LOS SEÑORES VOCALES, MES DE ABRIL.

Los señores vocales se prestan a entregar sus informes por escrito y describen sus actividades realizadas del mes de Abril.

Yuver Delgado Vélez: Compañeros saludos a cada uno de ustedes, entrego mi informe por escrito y entre mis actividades gestión con las comunidades tramites a CNEL acompañándole para que se mejore el servicio eléctrico, acompañe en recorrido con el Señor Alcalde y los compañeros vocales, gestión de productividad ante el Gobierno Provincial vacunas (despapara y vitaminas) para los asno.

Walter Mero Rivera (Vicepresidente): compañeros saludarles, decirles que entre mis actividades realizadas, participe de recorridos con los compañeros vocales y el Señor Alcalde donde entrego las 3.6 hectáreas a favor de nuestra parroquia, asistí a sesión de junta.

Acompañando a moradores a gestionar a CNEL peticiones de mejoramiento del servicio eléctrico, presente en algunas solicitudes de las comunidades, recorrido en la obra de colocación de alcantarillas, se empezó mejoramiento de espacios críticos de la vía J3 con maquinarias de la Prefectura.

Katherine Esterilla Quiñonez: Saludos compañeros, entre mis acciones, unas encomendadas por la compañera presidenta, entre ellas con los compañeros en la vía J3 Chura recorriendo trabajos de mejoramiento, asistí a visita en la cabecera parroquial del señor alcalde donde expuso área de 3.6 luego recorrió este espacio importante, nos trasladamos a UVE.

Participe de minga de espaldares con la Teniente Política, presidenta y compañeros vocales.

Acompañe a gestiones que desarrollo la compañera presidenta, asistí a sesión de junta convocada por la señora presidenta.



Gonzalo Bravo Cantos: saludos estimada presidenta, compañeros vocales, secretaria: entre mis actividades; coordinando trabajos de vialidad con maquinarias del GAD Municipal y Prefectura.

Atendí en oficina a comunidades, participe de delegaciones de la compañera presidenta Holanda Bravo Mora, Recorrí algunos sectores de la parroquia, donde se amerita intervención inmediata en trabajos de vialidad.

Recorrí algunos sectores de la parroquia, donde se amerita intervención inmediata en trabajos de vialidad.

En comisión con los compañeros vocales y varios dirigentes de las comunidades, hasta la alcaldía donde públicamente el Sr. Alcalde Ronal Moreno entrego a favor del GAD CHURA las 3.6 hectárea. Para construcción de obras.

Coordinando gestionando adquisición de repuestos y mano de obra para los motores de la gabarra.

Con los compañeros vocales, varios dirigentes de las comunidades y ciudadanos recorrimos con el Sr. Alcalde Ronal Moreno las 3.6 hectárea. Donde se construirán obras, nos trasladamos a UVE donde solicitaron construcción de puente.

9) ASUNTOS VARIOS

La presidenta señora Holanda Bravo; autoriza a la secretaria elaborar invitación a miembros de la Asamblea Local Ciudadana, para trabajar en el Proceso de Rendición de Cuentas 2024.

Compañeros continúa la descoordinación de uso de combustibles por los operadores de la gabarra, me reuní con ellos y no se ponen de acuerdo. Alegan que el combustible se consume rápido por el pase de vehículos seguido, he determinado tiempo prudente hasta que se adapten a los tiempos.

El Vocal Enrique Delgado solicita a presidencia autorice elaborar a CNEL petición de audiencia para las comunidades de Chiva- Chancama Afuera-Calvario (deficiencia de energía-cambio de transformador).

10.-ACUERDOS Y RESOLUCIONES

En esta sesión ordinaria de Junta Parroquial, el pleno acuerda y resuelven lo siguiente:

- 1.- Continuar la fiscalización de los trabajos que realizan en la parroquia, el Consejo Provincial, el GAD Municipal de Quininde y otras entidades.
- 2.- Llamar a reunión a miembros de la Asamblea Local Ciudadana donde se expondrá la coordinación de la Rendición de Cuentas del año 2024.
- 3.- Desarrollar las fases de la Rendición de Cuenta del año 2024.

Sin más nada que tratar en el orden del día, la presidenta Sra. Holanda Bravo Mora da por terminada esta sesión a las 13:35 el día martes 05 de Mayo del 2025.



GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL CHURA
Administración 2023-2027
Registro Oficial N° 193 del 27 de Octubre del 2000
CHURA-QUININDÉ-ESMERALDAS



Para constancia de lo actuado firman:

AUTORIDADES		
	DIGNIDADES	FIRMAS
Holanda Margarita Bravo Mora	PRESIDENTA	
Walter Mero Rivera	VICEPRESIDENTE	
Gonzalo Bravo Cantos	VOCAL DEL GAD	
Katherine Esterilla Quiñonez	VOCAL DEL GAD	
Yuver Enrique Delgado Vélez	VOCAL DEL GAD	